



Carabineros resguardó seguridad durante simulacro de sismo y tsunami

Más de 90 Carabineros participaron en el simulacro de sismo y tsunami dirigido al sector educacional, resguardando la seguridad de los participantes en este ejercicio en toda la región. Durante el desarrollo se desplegaron servicios de seguridad, preventivos y de tránsito para acompañar el desplazamiento de los estudiantes y comunidad escolar que participaron del simulacro a la salida y regreso de sus establecimientos.

Además se instaló el camión institucional multipropósito en la plaza Teniente Ibáñez, destinado como punto de encuentro, el cual contaba con instalaciones para poder entregar hidratación y resguardo en caso de que se presentara algún inconveniente de salud. El general Juan Francisco González, Jefe de Zona de Carabineros Tarapacá indicó que Carabineros ha participado de todo el proceso de este



simulacro, en la preparación, reuniones de coordinación y en la jornada de hoy, donde se acompañó a las cerca de 85 mil personas que participaron en este ejercicio preventivo. “Los Carabineros de distintas unidades policiales de la región participaron en este simulacro prestando servicios preventivos y de tránsito para evitar cualquier situación que pudiera afectar el normal desarrollo de este ejercicio”, añadió el jefe zonal.